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ATA Nº 09/2020 

 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de 2020, reuniram-se na sala de reuniões do PREVIJUÍ, às 
oito horas e trinta minutos, os Conselheiros de Administração da entidade previdenciária municipal, 
para realizar a reunião ordinária do mês em curso. O Presidente do Conselho, Sr. Geraldo Gobbo, 
inicialmente saudou a todos e após designou como secretário “ad hoc” o Sr. Rodrigo Eidt Ferreira, 
eis que a Conselheira Lígia L. Sabocinski, estava ausente por motivo de férias, conforme Portaria nº 
10/2020. Posteriormente, o Presidente determinou a leitura da ata da reunião anterior, de nº 
08/2020, que foi aprovada e, após, assinada pelos Conselheiros presentes. Registrado o recebimento 
do Ofício nº 18/2020, datado de 30 de setembro de 2020, por meio do qual o instituto 
previdenciário municipal solicita autorização do Conselho para a compra de 5 (cinco) cadeiras, em 
substituição das atuais danificadas. Deliberado e aprovado o requerimento, foi então emitido o 
Ofício nº 04/2020. Em ato contínuo, foram convidados para participar da reunião os membros do 
Comitê de Investimentos, Everton Fonseca Didolich e Adriana Karlinski, sendo que compareceu 
Adrina Karlinski. Passada a palavra para a convidada presente, esta iniciou sua explanação trazendo 
informações a respeito da carteira de investimentos do Regime Próprio de Previdência, relatando 
que no mês de setembro de 2020, a carteira fechou com patrimônio líquido em R$ 202.839.652,76, 
com rentabilidade negativa de R$ 608.665,68. Relatou que esse resultado é devido às incertezas no 
mercado externo, como as eleições presidenciais nos Estados Unidos, fatores que acabam 
impactando fortemente o mercado. Também pontuou que a previsão para o IPCA de 2,12%, o PIB - 
5,02% e a expectativa da taxa Selic de se manter em 2%. No cenário relativo ao mercado interno, a 
construção civil teve recuperação, mas outros setores da economia continuam sofrendo os efeitos da 
pandemia. Assim, diante do cenário conturbado na política brasileira, o Comitê continuará 
conservador, protegendo a carteira de investimentos e atento ao cenário da economia. A seguir 
foram comentados assuntos relacionados ao RPPS que foram abordados na campanha eleitoral por 
candidatos, que geraram repercussão entre os servidores ativos e inativos da municipalidade, bem 
como na sociedade ijuiense. Nesse momento, a servidora Adriana informou que a empresa 
responsável pelo cálculo atuarial documentou, de forma técnica, que o passivo atuarial é a provisão 
matemática previdenciária, orçamentária e financeira do RPPS e que o déficit atuarial, por sua vez, 
é uma provisão de longo prazo e de execução paulatina, e que a saúde financeira do RPPS depende 
diretamente do repasse das contribuições. Na ocasião, Adriana comentou ainda sobre a Política de 
Investimentos, que os responsáveis estavam se preparando para atender a essa necessidade e da 
aprovação desta pelo Conselho de Administração em reunião próxima. Por fim, o presidente do 
Conselho comentou sobre o convite apresentado durante a sessão plenária da Câmara de 
Vereadores, realizada no dia 20 de outubro de 2020, para que o Diretor Presidente do PREVIJUÍ e 
servidores comparecessem no Poder Legislativo. Encerrados os assuntos, o presidente Sr. Geraldo, 
agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Rodrigo Eidt Ferreira, lavrei, e 
encerro a presente ata. Ijuí/RS, 21 de outubro de 2020.  
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